

LAKAL investiert

Mit dem Umzug auf den Lisdorfer Berg hat die LAKAL GmbH den Veränderungsprozess vom Handwerksunternehmen zum Industriebetrieb forciert. Diesen Weg geht das Unternehmen systematisch weiter. Aktuell mit einer Investition in das Bearbeitungszentrum, die eine gleichbleibende Qualität der Bohrungen in den Führungsschienen der Rolltore sicherstellt. „Im Rahmen unserer Industrialisierungsstrategie geht es darum, prozesssicher manuelle Tätigkeiten durch Maschinen zu ersetzen“, erläutert Produktionsleiter Nicolas Spino. „Die Herausforderung besteht dabei in der fast unendlichen Varianz unserer Produkte. Diese gilt es maschinell abzubilden.“

! Weitere Informationen auf:
www.lakal.de